

Camagüey- Hoy se recuerda con orgullo un importante pasaje de la historia cubana. Este 2 de diciembre se cumple el aniversario 64 del desembarco del yate Granma, donde venían 82



expedicionarios, bajo el liderazgo de Fidel Castro, dispuestos a dar su vida por la independencia de Cuba, por un gobierno revolucionario que respondiera a los intereses del pueblo.

A partir del desembarco, en 1956, nació el Ejército Rebelde que derrocó a la dictadura de Fulgencio Batista, tras una insurrección armada que transcurrió desde el 2 de diciembre de 1956 hasta el 1 de enero de 1959 y se fundó oficialmente el 2 de diciembre de 1961, por lo que hoy estamos celebrando el 59 aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).